

BNN.CO.ID

Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gagas 'Jum'at Curhat' untuk Jaga Kamtibmas Menjelang Pemilu 2024"

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Dec 22, 2023 - 11:37



Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gagas 'Jum'at Curhat' untuk Jaga Kamtibmas Menjelang Pemilu 2024"

Palabuhanratu, 22 Desember 2023 - Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjelang Pemilu 2024, Polsek

Palabuhanratu menggelar kegiatan "Jum'at Curhat" di Aula Kantor Desa Citepus pada hari Jumat, 22 Desember 2023, mulai pukul 09.00 hingga 11.00 WIB.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Palabuhanratu, AKP Roni Haryanto S.IP. M.H., didampingi oleh Aipda Taufik Hadianto S.Pd. Panit 1 Binmas, Bripka Ganjar Nugraha Panit 2 Binmas, dan Bripka Henri A. Munthe S.H. Bhabinkamtibmas Desa Citepus, berkumpul bersama para ketua RT Desa Citepus. Tujuan utama kegiatan ini adalah untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat dan mendengarkan keluhan serta harapan warga.

Dalam penyampaian pesan Kamtibmas, Kapolsek Roni Haryanto menyampaikan beberapa poin penting, antara lain:

1. Mengajak seluruh warga untuk menjaga silaturahmi antar sesama dalam rangka Pemilu 2024.
2. Mendorong kembali aktivasi pos kamling di lingkungan masing-masing untuk meningkatkan keamanan wilayah.
3. Memberikan peringatan terhadap warga agar selalu waspada, terutama saat beraktivitas di malam hari, dan disarankan untuk tidak melakukan aktivitas sendirian.
4. Menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, berupa Program AA DEDE PRESISI (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).
5. Memberikan nomor telepon dan informasi pengaduan terkait Human Trafficking (TPPO), yang dapat dihubungi melalui nomor WhatsApp Polsek Palabuhanratu: 0858 1188 1180.

Selain penyampaian pesan Kamtibmas, kegiatan ini juga menjadi forum bagi warga untuk menyampaikan keluhan dan harapan mereka. Salah satu keluhan yang disampaikan adalah terkait dengan keberadaan pemuda atau geng motor yang membawa senjata tajam, terutama di sekitar Jalan Raya Palabuhanratu. Warga berharap agar pihak kepolisian dapat meningkatkan patroli, terutama di seputaran tempat wisata depan balai desa.

Kegiatan "Jum'at Curhat" ini diapresiasi oleh warga masyarakat sebagai sarana untuk berkomunikasi langsung dengan pihak kepolisian, menyampaikan aspirasi, dan memberikan informasi yang dapat membantu tugas kepolisian dalam menjaga keamanan wilayah. Kehadiran Polsek Palabuhanratu di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat menciptakan sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.